

BANDOLERISMO

1575, marzo, e8.

Los regidores y cabildo escriben a S.M. dandole cuenta de que desembarcó en Manzanillo el Gob. Gabriel de Montalvo, desde allí mandó recado a su teniente Diego de Soto. Este por hallarse enfermo delegó en Gomez de Rojas Enrique; pero poco después en vista de lo mal que actuaba lo destituyó. No se sometió Rojas y se alzó ("XXX se amotinó en la fortaleza donde estuvo cerrado cinco días puesto en armas, las puertas cerradas, la plancha alzada"). Soto envió a llamar al Gobernador el cual vino y prendió al Capitán Rojas "y a un su hermano que fué culpado en ello y, sa- gente".

Wright: Historia.I. pag, 214-215,



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA